



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

En el año 2015, en la ciudad de Viedma, se pone en marcha la Fundación "Te doy una Mano". La misma es un proyecto que se conformó en la Universidad Nacional del Comahue, y con los años se consolidó en sus tareas solidarias constituyéndose como fundación, cumpliendo con las normativas vigentes para tal fin en la Provincia de Río Negro.

Esta Fundación, que tiene como presidente a Paulo Heisler, y su sede se encuentra en el Barrio Lavalle de la ciudad capital, allí se desarrollan varias actividades que van desde capacitaciones laborales, especialmente talleres de oficios que prevén una salida laboral concreta como carpintería y reciclado de muebles, repostería, peluquería, decoupage, rotisería y pizzería, panadería, herrería, computación y reparación de pc, reparación de notebook, corte y confección, taller de crochet donde se elaboraron gorros para el invierno y talleres de autogestión como es la elaboración de arrollado de pollos; y otras actividades que tienen que ver con la asistencia solidaria a vecinos que lo necesiten.

La ONG se organiza mediante distintas áreas como por ejemplo el área educativa, donde se dictan clases de apoyo escolar primaria y secundaria, inglés para niños; el área cultural donde se dan clases de guitarra criolla, violín y trompeta, como así también folclore y tango orientados a revalorizar la tradición de nuestro país.

El área deportiva es llevada adelante mediante un club social creado por la fundación, el cual brinda gimnasia para adultos, taekwondo, futsal, futbol 8 y ajedrez, en esta última disciplina se han desarrollado varios torneos locales y regionales integrando a vecinos de Conesa.

Esta organización sin fines de lucro trabaja con otras instituciones de la ciudad, como por ejemplo la realización de un convenio con el Centro Hípico Esperanza dándole beneficio a 8 familias becadas con un sistema socio que implementa el área de salud de la fundación, para niños con patologías de autismo que hicieron rehabilitación en dicho centro. Además, se mantiene un diálogo constante con la Fundación Facilitar, para establecer acciones mancomunadas dirigidas a personas con discapacidad.

Por otro lado, la ONG lleva adelante tareas de asistencia a personas en situación de calle, como así también la realización de campañas solidarias juntando alimentos, así como también frazadas y leña en la época invernal.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

La Fundación también realiza campañas orientadas a la salud, ya sea en cuanto a lo alimentación, mediante la orientación y capacitación para la creación de huertas urbanas, acercando de esta forma a los vecinos a una alimentación saludable, es así que la Sede cuenta con un invernadero de 80 metros cuadrados, donde la cosecha que resulta de allí es utilizada para la elaboración de viandas. También se realiza pedido solidario a quienes puedan colaborar con, por ejemplo, marcos de anteojos recetados, que son fundamentales para la salud ocular, y que el costo de los mismos es realmente alto.

“Te doy una Mano” amplía su trabajo solidario a diferentes puntos de la provincia como parajes de la línea sur con campañas de donación de ropa y entrega de artículos escolares, leña, entrega de leche, pañales, bibliotecas populares.

En estos últimos años, y más aún con la pandemia como agravante de la situación económica y social de los vecinos de la ciudad, “Te doy una Mano” comenzó a extender sus acciones solidarias a otros barrios de la ciudad. Se realizaron campañas solidarias, algunas relacionadas al deporte, para reunir alimentos no perecederos para la realización de viandas, permitiendo así poder alcanzarle a cada vecino que asistía al comedor su plato de comida, con motivo de la situación sanitaria por COVID-19.

En este sentido vienen realizando en la ciudad de Viedma, asistencia a personas mayores, madres solteras, personas con discapacidad y personas que están transitando la enfermedad por COVID-19, quienes fueron el eje central desde el inicio de la pandemia, por la imposibilidad de poder realizar alguna actividad laboral que les permita garantizar un plato de comida. También se realizaron entregas de barbijos y productos de limpieza para desinfección.

Cabe subrayar que la Fundación Te Doy Una Mano se encuentra en vía de ser declarada de interés por la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, a través del Proyecto de Resolución 2360-D.2021 de los Diputados Matzen, Menna, Reyes y Del Cerro.

Es importante poder reconocer y valorar, sobretodo en este contexto sanitario tan complejo, el trabajo social que a diario desarrollan este grupo de vecinos que se encuentran reunidos en la Fundación “Te doy una mano”.

Por ello:

**Autor:** Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** Declarar de interés social y cultural a la Fundación "Te doy una Mano", con sede en el Barrio Lavalle de la ciudad de Viedma, por su labor social durante la pandemia por Covid-19.

**Artículo 2°.-** De forma.